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１ 開 会 １４時００分 

教育長から、「議題第１４号」「その他②」については、県議会に提出する議案等に関

するものであり、現時点では未公表であること、「議題第１５号」については、後日公表
されるものであること、「議題第１６号」については、人事に関するものであることから
非公開での審議が適当である旨の提案がなされ、出席者全員で異議なく決定した。 

 

２ 前回の会議録の承認 

    教育長から、令和４年度７月定例教育委員会の公開部分の会議録の承認について諮られ

出席者全員で異議なく承認した。 

 

３ 議 事 

  

◎ その他① 第４６回全国高等学校総合文化祭の結果について 

  高校教育課長 

 （資料に沿って説明） 

    説明は以上です。 

 

   教育長 

    この件に関して、御意見御質問等ありませんか。 

 

   木村委員 

    コロナウイルス感染症が増えている時期でしたので、対策を講じた上での参加だっ

たのだろうと思います。無事終了し安心いたしました。２点お伺いいたします。東京

大会への総参加人数が２２９人とあります。この数は生徒の人数だと思いますが、保

護者は応援や観覧はできたのでしょうか。また、受賞した放送部門のビデオメッセー

ジとは、どういったものになるのでしょうか。 

 

   高校教育課長 

    参加した人数は生徒数です。一般保護者の参加につきましては部門ごとに制限があ

りました。これはキャパシティーの問題やコロナウイルス感染症の状況によるためで

一般の方や保護者等も参加できた部門もございます。本県からそういった部門に参加

された方もいらっしゃったと思います。全体では高校生だけで２万人という参加者数

が非常に大きいものでございましたが、分散しながらコロナ禍の中でも盛大に実施さ

れました。ビデオメッセージはテーマを決めて５分間の中で、映像を使いながら語り

も入れて発表するものです。日大高校のビデオメッセージにつきましては、わかりま

したらまたお知らせします。 

 

   栁委員 

    感想になりますが、スポーツのみならず文化面においても、生徒が本当によく頑張

っていると思いました。新聞記事でも見ましたが、科学の部門で最優秀賞とはすごい

ことだと感心したところです。色々な分野で高校生が活躍していることは、県民の皆

様に勇気と元気を与えているのではと思っています。先生方はご指導本当にありがと

うございます。 



         
- 2 - 

 

   教育長 

    新聞掲載の話がありましたが、優勝した生徒さん達の特集が例年ございます。直接

連絡を受けたわけではありませんが、週末くらいに記事が出るという話もございまし

たので、また新聞を御覧いただくと掲載があるのではないかと思います。また来週の

月曜日には教育委員会に表敬報告会という形で来ていただけることになっております

ので、そちらの取材も御案内させていただきます。 

 

教育長 

 よろしいですか。 

 

    それでは、この件については、これで終わります。 

 

   

 

◎ 次回会議の日程等について 

 

教育長 

     それでは、次回定例会は、９月２６日、月曜日、１４時からとなっておりますので

よろしくお願いします。  

      

        これより後、会議冒頭の決議により非公開とします。 

        傍聴者の方は、御退席をお願いします。 

        暫時休憩とします。                    （１４：１０） 


